



KHS-Aktuell 04/23

Neues aus der KHS

FokusBeruf23

Auf der Ausbildungsmesse FokusBeruf, die in diesem Jahr zum ersten Mal in der Alten Kelter in Fellbach statt fand, war das Handwerk gut vertreten. Am Freitag besuchten verschiedene Schulklassen die Messe und die Kelter war gut gefüllt. Auch am Samstag, den 06.05.2023 haben sich viele Besucher den Rundgang nicht entgehen lassen. Es gab viele interessante Gespräche und neugierige Schüler, denen das Handwerk näher gebracht werden konnte. Ein hoher Andrang war vor allem beim Stand der Elektro-Innung, dort konnten die Besucher ein Verlängerungskabel bauen, das sie dann auch mit nach Hause nehmen durften.



Besuch im Landtag

Das Gremium der Kreishandwerkerschaft war zu Gast im Landtag bei Swantje Sperling, MdL von Bündnis90/Die Grünen, Wahlkreis Waiblingen und Manfred Grath MdL, handwerkspolitischer Sprecher von Bündnis 90/Die Grünen. Nach einem regen Austausch über die aktuellen Themen im Handwerk folgte eine interessante Führung durch den Landtag – vielen Dank für die Einladung!



Mitgliederversammlung Stuckateur-Innung

23.03.2023

Neben den Regularien wie Jahresrechnung, Haushaltsplan, Satzungsänderungen, Berichten des Obermeisters und seinen Ausschussmitgliedern war die Wahl des Vorstands der Mittelpunkt der Mitgliederversammlung. Der bisherige Obermeister Patrick Brecht aus Plüderhausen stellte sich für eine weitere Amtszeit zur Verfügung und wurde, wie der komplette Vorstand, für die nächsten 3 Jahre gewählt. Wiedergewählt wurden außerdem: Stv. Obermeister Bernd Kranzler, Weinstadt und stv. Obermeister Kol Gashi, Weinstadt. Vorstandsmitglieder Alois Fischer (Allmersbach im Tal), Simon Huter (Murrhardt), Ludwig Meßmer (Schwaikheim), Alfred Pfeil (Backnang). Neu hinzu gekommen sind die Vorstandsmitglieder Bernhard Lemke (Weissach im Tal) und Heiko Siess (Kirchberg/Murr)



Mitgliederversammlung Schreiner-Innung

28.03.2023

Auch bei der diesjährigen Mitgliederversammlung hielt die Schreiner-Innung an ihrem erfolgreichen Modell der Versammlung „Vorort“ fest und lud alle Mitglieder und Partner in die Schreinerei des stv. Obermeisters Rudi Kiesewalter nach Urbach ein. Auf der Tagesordnung standen die Regularien wie Jahresrechnung, Haushaltsplan, Satzungsänderungen, Berichte aus dem Vorstand und Prüfungsausschuss, des Kreishandwerkmeisters Thomas Schiek und des HGF des Landesverbandes BW Dr. Klaus Heß. Der Referent des Abends war ein Vertreter der Fa. PILIPP Holzwerkstoffe mit einem spannenden Vortrag zum Thema „wie mit Altmöbeln neue hochwertigste Melaminplatten entstehen und so ein nachhaltiger Materialkreislauf entsteht“. Als Höhepunkt des Abends fanden die Neuwahlen für die nächsten 3 Jahre statt. Wiedergewählt wurden: Obermeister Steffen Leibold (Remshalden), Stv. Obermeister Joachim Goller (Aspach), Vorstandsmitglieder Felix Drach (Burgstetten), Eberhard Graf (Berglen), Julian Grimm (Fellbach), Rainer Hahn (Kernen), Markus Hildenbrand (Berglen), Rudi Kiesewalter (Urbach) Neu in den Vorstand gewählt wurden: Alexander Arnold (Burgstetten), Benjamin Aurenz (Schorndorf) und Roman Reizel (Waiblingen).



Mitgliederversammlung SHK-Innung 30.03.2023

Auf ein „volles“ Haus mit über 90 Teilnehmern an der Mitgliederversammlung kann die Innung SHK Rems-Murr stolz sein. Im „Kochwerk“ in Backnang wurden nicht nur die Mitglieder, sondern auch zahlreiche Industrie- und Handelspartner/Fördermitglieder begrüßt. Ebenso waren die besten Absolventen der letzten Sommer- und Winter-Gesellenprüfung eingeladen, die alle mit einem Geschenk für ihre außerordentlichen Leistungen geehrt wurden.

Mitgliederversammlung Friseur-Innung

03.04.2023

Bei der Mitgliederversammlung der Friseur- und Kosmetik-Innung war dieses Mal die Handwerkskammer zu Gast. Die beiden Ausbildungsberaterinnen informierten über das Tool „Lehrvertrag online“ und beantworteten die aktuellen Fragen zur Ausbildung. Im Anschluss an die Regularien berichtete die Gesellenprüfungsausschussvorsitzende Sandra Pfeiderer über die vergangene Prüfung, sowie die Fachbereichsleiter Gülüstan Kilic und Marc Ehmman über die Vorbereitungen zur geplanten Herbst-Modepräsentation.

Mitgliederversammlung Fotografen-Innung

19.04.2023

Auch bei den Fotografen standen in diesem Jahr neben den Regularien Neuwahlen an. Einstimmig gewählt wurden: Obermeister Jan Rösch (Waiblingen), Stv. Obermeister Michael Fuchs (Remseck) und Vorstandsmitglied Gudrun Theresia de Maddalena (Tübingen).

Mitgliederversammlung Zimmerer-Innung

21.04.2023

Nach den Regularien wie Jahresrechnung, Haushaltsplan, Satzungsänderungen, Berichten des Obermeisters und seinen Ausschussmitgliedern und einem leckeren Abendessen im „Lamm“ in Berglen-Birkenweissbuch folgte eine Präsentation der Firma GUTEX Holzplattenwerk H. Henselmann GmbH & Co.KG über ihr Portfolio und eine Information über die Möglichkeiten und Anforderungen im Holzbau Gebäudeklasse 4 + 5, Fensteranschlüsse und Unterdeckplatten. Danach stand Manuel Beitlich, Fachexperte Recht und Handwerksorganisationen, von der Handwerkskammer Region Stuttgart zu den immer wieder brisanten Themen Handwerksrolleneintragung, Ausnahmegewilligung und Bekämpfung von Schwarzarbeit Rede und Antwort.





Mitgliederversammlung Maler-Innung 26.04.2023

Die Mitglieder, Freunde und Förderer der Maler- und Lackierer-Innung trafen sich in Backnang zu ihrer Mitgliederversammlung neben den üblichen Regularien wurde das langjährige Vorstandsmitglied Martin Horlacher aus Oppenweiler, der sein Amt aus gesundheitlichen Gründen vorzeitig abgeben musste, mit einem Geschenk der Innung und viel Applaus verabschiedet. In den Vorstand nachgewählt wurde Noah Stelzle aus Backnang. Im Anschluss informierte Heinrich Knobloch vom Werkstoffkonvent und Oliver Eckstein von den Gesellenprüfungen.



Mitgliederversammlung Mechaniker-Innung 27.04.2023

Im „Lamm“ in Aspach wurde die diesjährige Mitgliederversammlung der Mechaniker-Innung abgehalten. Vor den Regularien stellte Herr Wagner von der Firma Team Spirit sein Erfolgsmodell zur Mitarbeitersuche/Mitarbeitergewinnung über Social Media vor. Obermeisterin Sandra Wolf berichtete vom vergangenen Innungsjahr und ihre Stellvertreterin Melanie Munk stellte das neue Konzept des BOB (BerufsOrientierungsBeauftragter) des Metallverbands Bad.-Württ. vor.



Mitgliederversammlung Kachelofenbauer-Innung 03.05.2023

Die Kachelofen- und Luftheizungsbauer trafen sich traditionell im „Rössle“ in Weinstadt-Endersbach zur Frühjahrsmitgliederversammlung. Im Mittelpunkt standen Diskussionen über aktuelle umweltpolitische und fachliche Themen, sowie ein Vortrag von Herrn Wagner, Fa. Silca zur Wärmedämmung und Brandschutz nach TROL und Montagemöglichkeiten.



Mitgliederversammlung Schornsteinfeger-Innung 03.05.2023

Im gefüllten Saal des Bürgerzentrums in Waiblingen hielten die Schornsteinfeger ihre Frühjahrsversammlung ab. Vor den Regularien und Fachvorträgen hielten Christina Stumpp, MdL und Peter Friedrich, Handwerkskammer die Grußworte aus Politik und Wirtschaft zu den aktuellen Themen.





Informationen von der Arbeitsagentur

Im Arbeitgeberservice gibt es seit Frühjahr Ansprechpartnerinnen für den Bereich Beratung, Qualifizierung, Netzwerk.

[Zum Flyer](#)

und Kontaktdaten zur Regionalen Koordinationsstelle Fachkräfteeinwanderung (RKF)

[Zum Flyer](#)

Seminare 2023

Der Wirtschaftsförderverein "ProFachhandwerk e. V." der Kreishandwerkerschaft Rems-Murr hat für Sie auch dieses Jahr eine Reihe an Seminaren und Schulungen zusammengestellt.

[Seminarübersicht](#)

Neues von unseren Partnern:



[mehr Infos](#)



[mehr Infos](#)



[mehr Infos](#)



Impressum/ Datenschutz

Kreishandwerkerschaft Rems-Murr | Oppenländerstr. 40 | 71332 Waiblingen
Tel.: +49 (7151) 95651-0 | Fax.: +49 (7151) 95651-19 | info@kh-rem-s-murr.de | www.kh-rem-s-murr.de

Falls Sie keinen weiteren Newsletter möchten bitte [hier klicken](#)